
城建副县长人大评议述职报告 PDF转换可能丢失图片或格式

，建议阅读原文

https://www.100test.com/kao_ti2020/232/2021_2022__E5_9F_8E_

E5_BB_BA_E5_89_AF_E5_c25_232848.htm 主任、各位副主任

、各位委员： 我从2002年10月起负责城建口工作。两年来，

按照县委、县政府的总体部署，与分管部门一道，攻坚克难

，真抓实干，较好地完成了各项工作任务。现将两年来的思

想工作情况报告如下，请评议。 一、履行职责情况 （一）城

乡建设工作。自分管城乡建设工作以来，坚持深入调研，认

真分析城乡建设发展现状，努力运用经营城市理念调整工作

思路、强化工作重点，借助市场力量加快城市发展步伐。 --

基础设施进一步完善。通过多渠道筹集资金，加快了基础设

施建设。一是从2003年7月开始收取城市基础设施配套费，并

将其作为城市建设资金投入的重要来源。二是围绕污水处理

、垃圾处理等环保项目，狠抓了专项资金的争取工作。三是

全面推行经营性土地招拍挂，通过经营土地、增加土地收益

筹集建设资金。两年来，城市基础设施建设总投资3118.25万

元。新建白色路面5.23万平方米、黑色路面9万平方米、供排

水管线9550延长米、公共及小区绿地2.42万平方米。 --基本建

设稳步增长。重点抓了招投标制、工程竣工备案制和工程质

量终身责任制的落实；强化了对房地产二级市场的管理，组

建了房地产交易大厅；通过规范拆迁工作程序，有效控制了

群众上访。两年来，基本建设建筑总面积49.87万平方米，旧

城改造拆迁面积4.63万平方米，城市居民人均住宅面积由8.79

平方米增加到11.98平方米。 --村镇建设得到加强。两年来，

全县村镇建设总投资1.87亿元，砖瓦化率增加3个百分点；自



来水普及率增加4个百分点。 （二）城市管理工作。一是强

化城市规划管理。投资90万元编制完成了城市总体规划修编

及重点区域控详规划；查处违法违章建筑72户，其中拆除12

户；通过现场办公，强化了城区民用建筑的审批。二是加大

城市综合治理力度。重点加强了对牌匾、露天烧烤、流动商

贩、早晚市场等方面的集中整治和规范管理。三是建立制约

机制。通过采取在施工放线前收取抵押金的方法有效控制了

基本建设挤占公厕不予还建、建筑工程竣工收尾不清运建筑

垃圾等现象的发生。四是加大环卫投入，深化环卫改革。投

入资金56.2万元购置除雪机、强力吸污车等设施。同时，通过

“晨清扫、日保洁”，强化对保洁人员的日常管理和监督检

查，使环境卫生有所改观。 （三）招商旅游工作。一是立足

地方特色，组织重新修订了招商引资项目册。二是积极组织

参加各级各类经贸洽谈会。三是对重点项目，组织有关部门

进行现场办公，协调解决投资者遇到的困难和问题。四是加

强旅游开发，九龙山庄、高峰公园等景点景区建设取得较大

进展。高峰公园“嫩江云杉”新树种已得到省林业专家确认

；国家级鸟类环志站的项目申报工作已完成。 （四）环境保

护工作。一是积极推进生态县优先规划项目的组织实施。三

北防护林四期工程已落实国家投资700余万元；黑宝山矿区恢

复、临江复垦和卧都河冷水鱼保护区项目已通过国家和省批

准立项。二是完善环境监测网络。设立了省级嫩江源头监测

站。三是加强农村生态保护工作。海江镇已被确定为省级生

态示范乡镇；伊拉哈镇正申报全国优美乡镇；种畜场正争取

建设省级湿地自然保护区。 （五）国土资源管理工作。一是

加强土地整理复垦。长福镇土地整理面积571公顷，总投



资307万元，已完成60%；种畜场整理项目预算资金842万元已

由国家拨付到位。二是就千吨电解铜项目与哈尔滨金宏达投

资公司达成协议，该公司已投入资金1530万元。三是组织有

关部门对全县砂金矿区进行了清理整顿。四是对1999年以来

的土地使用情况进行了清查，依法查处违法供地2宗。通过治

理整顿，全县土地资产市场化运营工作取得了良好成效，土

地“两金”收入1919万元，经营性土地全面实施了挂牌出让

。 二、思想作风建设及廉洁从政情况 作为党外领导干部，我

一直注重加强政治理论学习，认真参加民主生活会。坚持用

“三个代表”重要思想指导工作。及时向主要领导请示汇报

分管工作，切实为领导当好参谋，与其他班子成员注意沟通

，维护班子的团结和统一。 依法履行职责，认真向人大常委

会报告工作，高度重视人大、政协开展的视察、调研活动，

自觉接受人大、政协和群众的监督。认真接待群众上访，通

过对福满2号楼回迁户上访等遗留问题的妥善解决，有效维护

了社会安定。 自觉遵守廉政准则，认真履行廉政承诺，不弄

权勒卡，不滥用职权，不借职务之便为自己和家人谋利，不

插手干涉土地出让、工程招投标等事宜。在公务活动中廉洁

自律，不奢侈浪费。 经常组织现场办公解决遗留及突出问题

。在重点工程施工组织过程中，做到深入调研，仔细论证，

为政府决策提供依据。 三、存在的问题和今后努力方向 回顾

两年来的工作，虽取得了一定成绩，但也存在不足。一是建

筑市场管理还不尽完善；砂金开采造成的植被破坏和水系污

染还没有得到根治；城市大气低空污染还很严重。二是思想

解放得还不够。在处理改革、发展、稳定的关系中，由于侧

重保稳定，使市政公共行业体制改革进展较慢。三是对电脑



等科技知识学习不够，忽视了采用科技手段更多更快获取信

息的重要性。 在今后工作中，我将努力做到： （一）加强学

习，努力提高自身素质。积极参加理论学习。深入实际搞调

研，为领导决策当好参谋。坚持依法行政，树立大局意识，

切实维护政府形象。 （二）廉洁自律，塑造领导干部形象。

面对土地、工程、房地产等“热点”问题，时刻保持清醒头

脑，带头执行廉政准则，绝不搞权钱交易，绝不利用职权为

个人谋私利。 （三）开拓进取，全力推进分管工作。积极协

调和带领分管部门加快城市基础设施建设步伐。做好重点项

目的向上争取工作。认真实践经营城市理念，加快体制创新

和机制创新，积极探索经营城市的新途径、新办法，为城建

塑县做出应有的贡献。 谢谢大家！ 二ＯＯ五年一月十一日

100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


